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教育リーグ夏季大会 結果                  

5/26  

翠ヶ丘 8 - 9 グリーンスターズ 

ポニーズ 10 - 9 ファイヤーモンスターズ 

6/23 

翠ヶ丘 4 - 5 東林ファルコンズ 

翠ヶ丘 14 - 15 くぬぎ台野球部 

ポニーズ 9 - 1 相南ジュニアーズ 

 

［ファインプレー賞］ 

    6/23 佐々木将真くん（2 回）、由良武彦くん（体験） 

 

［ホームラン賞］ 

  5/26 原口央志朗くん、今井桜太くん、佐々木将真くん 

 

プレミアムサマーリーグ 予選  

  6/8 翠ヶ丘 15 - 4 相模ボンバーズ  

  

月 日 曜日 場所 時間 サポート係 救急 試合等の予定     

7 
6 土 2A 12:00～16:00 三浦 豊岡  

7 日 2A 12:00～16:00 由良 杉田 プレミアムサマーリーグ予選 

13 土 2A 12:00～16:00 荒川 舩脊  

14 日 2B 12:00～16:00 古屋 林  

15 月 1B 9:00～12:00 白川 原口 プレミアムサマーリーグ予選 

20 土 
合宿 

(参加者以外はお休み) 

 

21 日  

27 土 1B 9:00～12:00 今井 豊岡 プレミアムサマーリーグ予選 

28 日 2A 12:00～16:00 清水 杉田  

8 3 土 2A 12:00～16:00 小峰 役員 東林間サマーわぁ！ニバル 

4 日 2B 12:00～16:00 赤池  役員  

お当番を変更された方は、役員の豊岡に連絡をしてください 

サポート係の方は、麦茶の中に塊氷を入れてジャグの用意をしてください 



翠ヶ丘野球部 保護者の皆様へ 

監督 舩脊浩 

保護者の皆様には、日頃より部の活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。 

 

レギュラーの大会は、８月末の東林秋季大会まで小休止となります。６月は、５年生以下が

メインとなる、ジュニア大会と教育リーグが開催されました。 

 

昨年は、レギュラーの大会が勝ち進んでいたため、なかなか５年生以下の練習をすることが

できず、ほぼぶっつけ本番で挑んでおり、慣れないポジションで慣れない試合で、子供た

ちが本来の力を出せずに敗退した記憶がありました。今年は、上位大会に進出することが

できなかったこともあり、昨年の教訓も生かしながら、ジュニア大会を想定した練習も取り入

れ、直前の教育リーグでも試すことができ、万全ではなかったものの、ある程度の準備は出

来て試合に臨めたかと思います。 

 

ジュニア大会の初戦は、「相武台スイッカーズ」さんとなりました。スイッカーズさんとは、昨

年のチームも敗れた因縁の相手となりました。初回、先頭の４年生将真が、初球をいきなり

ライトへの２塁打で勢いをつけてくれました。勢いづいた打線は、４番の陽稀のタイムリーヒ

ット、７番丈一郎のセンター前ヒットで、４年生と中軸の活躍で幸先よく３点を先制。欲を言え

ば、もう１点取れていれば・・・・という展開でしたね。裏の守備。ピッチャーは５年生淳太郎。

レギュラーの試合でも何試合か登板し、実力は申し分なし。先頭をピッチャーゴロで打ち取

ったかと思いましたが、送球エラーとなり、嫌なムードが漂います。３つの四死球とバッテリ

ーエラーが絡み、あっという間に４失点。５番以降を３者三振に打ち取っただけに、先頭の

エラーがもったいなかったですね・・・。 

２回の攻撃は無得点で終わり、裏の守備で１失点。それでも、アウトは全て三振で取る内容

のピッチングでした。迎えた最終回。粘りを見せたいところでしたが、１つの四球で出塁する

も、３者三振でゲームセット。被安打０、奪三振６、四死球６の内容だっただけに、十分に勝

てる試合ではなかったかなと思いました。それでも、５年生以下の成長と４年生の急成長ぶ

りに驚かされました。まだまだ課題は多いですが、来年に繋がる試合になったかと思います。

５年生以下は、この試合を糧に次なる目標に進んでくれたらと思います。 

 

また、翠ヶ丘はジュニア大会であっても６年生が一緒に応援をしています。大会関係者から、

６年生が一生懸命応援する姿はとても素晴らしいとお褒めの言葉を頂きました。レギュラー

と別々で行動をするチームが多い中、賛否はありますが、このスタイルは翠ヶ丘の伝統とし

て今後も受け継いでもらいたいと思います。 

 

さて、７月は合宿もあり、ローカル大会もあり、またまた楽しみがいっぱいです。 

梅雨もあけると、一気に暑い夏がやってまいります。 

子供たちは、暑さに若干バテ気味ですが、暑さに負けないように発破をかけながら 

活動していきたいと思います。 

 

引き続き、ご協力のほど宜しくお願い致します。 


